

ОТ РЕДАКЦИИ	6
А. ПЕНЧЕВСКИЙ — Об операции на окружение и оперативной терминологии	10
A. PENCHEVSKY — On the Encirclement Operation and Operational Terminology	
Е. ШИЛОВСКИЙ — Армия и фронт в системе ведения операций	23
Ye. SHILOVSKY — The Army and the Navy in the Operation System	
Н. ЗАМЯТИН — Некоторые особенности Берлинской наступательной операции	35
N. ZAMYATIN — Some Features of the Berlin Offensive	

АВТОРЫ-ФРОНТОВИКИ НА СТРАНИЦАХ ЖУРНАЛА

ОТ РЕДАКЦИИ	50
И.Н. ВОРОБЬЕВ — Еще раз о военной футурологии	51
I.N. VOROBUEV — Once Again of Military Futurology	
В.Д. РЯБЧУК — Проблемы военной науки и военного прогнозирования в условиях интеллектуально-информационного противоборства	58
V.D. RYABCHUK — Issues of Military Science and Military Prognostication in Conditions of Intelligence and Information Confrontation	

Н.К. ШИШКИН — Тактика танковых войск Советской Армии в годы Великой Отечественной войны и ее эволюция в послевоенное время	70
N.K. SHISHKIN — The Tactics of the Soviet Army Tank Troops in the Great Patriotic War and Their Postwar Evolution	

ФАКТЫ ПРОТИВ ЛЖИ

В.Н. БУСЛОВСКИЙ — Победа, которую у России никому не отнять (75-летию Победы советского народа в Великой Отечественной войне над нацизмом посвящается)	77
V.N. BUSLOVSKY — The Victory No One Will Ever Take Away from Russia (dedicated to the 75th anniversary of the Soviet people's victory over Nazism in the Great Patriotic War)	
В.В. ЛИТВИНЕНКО — Людские потери Красной Армии и вермахта в Берлинской операции (16 апреля — 8 мая 1945 года)	90
V.V. LITVINENKO — The Fatalities Sustained by the Red Army and the Wehrmacht in Berlin Operation (16 April — 8 May 1945)	

ГЕОПОЛИТИКА И БЕЗОПАСНОСТЬ

М.А. АРТЮХ — Культурно-информационное противоборство: история и современность	102
M.A. ARTYUKH — Cultural and Informational Confrontation: History and Modernity	
А.А. ХОМКИН — Возможные военные угрозы в Арктике в среднесрочной перспективе	112
A.A. KHOMKIN — Likely Military Threats in the Arctic in the Medium Term	

ВОЕННАЯ ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

С.В. ПУЧКОВ — К вопросу определения рационального варианта системы управления группировки войск (сил) в операции	121
S.V. PUCHKOV — On the Issue of Finding the Rational Version of the Troop/Force Grouping Control System in an Operation	
В.Л. МАХНИН — К вопросу о методологии оценки эффективности огневого поражения противника ударной авиацией	131
V.L. MAKHNIN — On the Issue of Assessment Methodology for the Effectiveness of Fire Damage Inflicted on the Adversary by Assault Aircraft	

М.Н. ОСИПЕНКОВ, И.Н. УЗЯКАЕВ — Основные проблемы достижения интероперабельности информационных систем органов государственного и военного управления при решении задач обороны	143
M.N. OSIPENKOV, I.N. UZYAKAEV — The Main Problems of Achieving Information System Interoperability in State and Military Control Bodies When Dealing with Defense Tasks	
В.Е. ЯНОВ, О.А. КУДРЕНКО, В.В. ЦАРЕЛУНГА — Об истории создания базовой автоматизированной системы управления военного округа (региона)	150
V.Ye. YANOV, O.A. KUDRENKO, V.V. TSARELUNGA — On the History of Making the Basic Automated Control System for the Military District (Region)	
ИНФОРМАЦИЯ ОБ АВТОРАХ	159
INFORMATION ABOUT THE AUTHORS	